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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wann erhält die Stadt Kassel die vom Land im Rahmen des Programms „Aktive 
Kernbereiche“ bewilligten 763.000 Euro, d. h. wann kann das Geld ausgegeben 
werden? 

2. Wie viel Geld hat die Stadt weniger als beantragt aus dem Programm erhalten 
und warum?  

3. Für welche Arbeiten etc. ist diese Summe, die von der Stadt auf 1 Million 
aufgestockt werden muss, im Einzelnen vorgesehen? 

4. Erhält die Stadt auch Mittel aus dem GVFG für die Friedrich-Ebert-Straße? 
a) Wenn ja, wie viel? 
b) Müssen auch diese Fördermittel von der Stadt aufgestockt werden? 

5. Müssen die jeweiligen Fördermittel aus dem GVFG und aus dem Programm 
„Aktive Kernbereiche“ für bestimmte Arbeiten, Gestaltungen etc. verwendet 
werden? 
a) Wenn ja, für welche? 
b) Und worüber kann die Stadt Kassel selbst entscheiden? 

6. Besteht ein Zusammenhang zwischen der Förderung nach GVFG und durch das 
Programm „Aktive Kernbereiche“ (also z. B. Komplementierung oder 
Ausschluss)? 

 
 
Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




